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Bendecido pueblo, mientras se preparan para entrar en sus servicios dominicales mañana, esta mañana, 

literalmente un minuto después de la medianoche, hora de África Oriental, mientras se preparan para sus 

servicios hoy y probablemente en otras zonas horarias ya están en la mañana y en sus servicios matutinos. Así 

que solo quería mencionar lo siguiente: siempre es importante obedecer AL SEÑOR y someterse bajo la 

autoridad DEL SEÑOR. Siempre es muy importante hacerlo. 

Y es por eso que se puede ver claramente que solo aquí, donde está LA VOZ DEL SEÑOR, aquellos que están 

sometidos a LA VOZ DEL SEÑOR solo aquí están. ¿Ven? La Visitación; los lisiados se levantan y caminan, los 

ciegos pueden ver. EL SEÑOR está hablando, diciéndome que les diga que lo celebren en su nombre, que lo 

celebren. Y no está diciéndoselo a otros, a otras iglesias, a otras denominaciones. Se está moviendo como si no 

estuviera viendo a las demás iglesias. Y se mueve tan rápido, tan veloz, como si pudiera traer AL MESÍAS en 

cualquier momento. Y continúa en la implacable cascada para preparar a la iglesia para LA VENIDA DEL 

MESÍAS. Pero puedes ver que casi parece que no le importaran las demás iglesias. 

El mensaje ha sido bien planteado, bien explicado: que millones de iglesias se reunieron ese día, ese domingo, el 

día que estamos celebrando hoy. Millones de iglesias se reunieron a nivel global y también en esta zona horaria. 

Pero ÉL eligió venir estrictamente aquí, donde está SU VOZ, dónde están Sus Mega Profetas, donde está Su 

Profeta más poderoso de la lluvia y de la Nube. Así que de esto se saca una lección muy importante. 

Entiendes que EL SEÑOR está hablando de manera muy, muy clara y audible sobre esto porque puedes verlo 

muy claramente y directamente. ÉL está diciendo que solo aquellos que se someten bajo Su autoridad, cuando 

envía a Sus Profetas a la tierra, solo aquellos que se someten bajo Su autoridad, ÉL dice que solo ellos se 

beneficiarán de Sus instrucciones. Al resto los considera rebeldes. 

Y el origen de esto es muy claro. Puedes verlo desde el libro de Génesis capítulo 3, versículo 6, donde hay un 

conflicto. Incluso podemos leerlo juntos aquí: Génesis capítulo 3, donde se presenta muy, muy claramente. En 

Génesis capítulo 2, versículos 16 y 17, ÉL establece la ley de la justicia: “No hagas esto, solo haz esto. Si vives 

tu vida sin tocar esto, vivirás eternamente”. Establece la ley, las directrices, las demarcaciones para una vida 

justa, para una posición correcta ante EL SEÑOR. 

Y si violas eso, se convierte en una transgresión de Su ley justa de rectitud. Y es allí donde entra Génesis 3, 

donde ves ahora en Génesis 3, desde el versículo 1 hasta el versículo 6, su caída. Es una caída total desde el 

versículo 1, cuando la mujer vio que el fruto del árbol era bueno para comer, agradable a los ojos y deseable para 

adquirir sabiduría. Tomó algo y lo comió. También dio algo a su esposo, quien también lo comió. 
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Así que ves ahora que esa es la caída, y de eso se deriva el pronunciamiento que EL SEÑOR da, el juicio que da 

en el versículo 15, Génesis 3, cuando dice en el versículo 15, dice, "Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y 

entre tu descendencia y la de ella". Y así EL SEÑOR trazó una demarcación y un límite eterno entre aquellos que 

son Suyos y aquellos que no lo son. Y entonces, esta descendencia de la serpiente no son pequeñas serpientes. 

Son seres humanos. La descendencia de la mujer son humanos según el linaje de CRISTO. La descendencia de 

la serpiente son humanos que son afiliados que persiguen, es decir, que reservan la agenda de Satanás. Así que 

esto es muy importante que lo entiendas. Este conflicto eterno debe mantenerse para que nazcas de nuevo, el 

conflicto entre Satanás y EL SEÑOR. 

Y es muy importante que entiendas que esto tuvo un génesis en el cielo, en el cielo, cuando Lucifer era un ángel 

adorando delante DEL SEÑOR. Y sabes, de repente cayó por orgullo. El orgullo dio lugar a la rebelión. Eso es 

ahora insubordinación, eso es desprecio, eso es imperdonable. El orgullo dio lugar a la rebelión y, por lo tanto, a 

la caída. Y entonces ves que en ese punto se lleva a una parte de los ángeles con él. Han caído. Esos ahora 

están destinados al lago de fuego. Son sus afiliados. Y, sin embargo, aquellos que son leales AL SEÑOR 

permanecen del lado DEL SEÑOR. 

Ahí es donde todo comenzó, y por eso es muy importante entender por qué los lisiados están caminando solo 

aquí. La visitación de DIOS está solo aquí. La instrucción DEL DIOS TODOPODEROSO está solo aquí. Aquellos 

que se unen entran al camino principal de los que caminan hacia El Reino de DIOS. Habría una seria decepción 

en ese día. Si me preguntaras sobre lo que he visto por adelantado, correrías. Te estremecerías. Y esta rebelión 

es lo que ves replicándose en la iglesia donde no escuchan LA VOZ DEL SEÑOR. 

Ven AL SEÑOR, la nube ha venido, pero aún se niegan a unirse. Piensan que se trata de la otra iglesia, de los 

otros ministerios, pero para nada. Es EL SEÑOR mismo, se trata DEL SEÑOR, se trata de YAHWEH mismo y el 

fracaso de no unirse a LA VOZ DEL SEÑOR. O donde está la nube, DIOS lo considera, lo considera rebelión, lo 

que significa rechazo a la autoridad de DIOS y el deseo de declarar independencia de DIOS, de tener tu propia 

voluntad. 

Así es como EL SEÑOR lo percibe. Cuando ves la nube, ves todo, la lluvia, los lisiados caminan y aún así te 

quedas en tu lado o en nuestra iglesia. No vamos allí, como si estuvieras esperando tu propia nube allá o 

esperando que otro profeta sea enviado a ti. No habrá nadie que sea enviado a ti, excepto este. 

Así que la caída es muy seria. Eso es lo que ves en el libro de Isaías capítulo 14, y ves que eso se replica día y 

noche, todos los días en la vida de los cristianos. Orgullo. El orgullo es algo terrible. Así que ahora somos esta 

iglesia, somos evangélicos, somos pentecostales, somos bautistas, somos católicos, ¿quiénes somos? Y te 

aferras a eso. EL SEÑOR lo lee como rebelión porque dice que si realmente lo estás adorando, ÉL ha venido, 

puedes verlo y ÉL ha puesto en ti la inclinación, la capacidad de reconocerlo. 

Si lees el libro de Eclesiastés capítulo 3:11, ÉL ha puesto en cada persona la capacidad de reconocerlo y 

adorarlo. Reconocer Su eternidad. Eso es fundamental. 

Y por eso en Isaías 14:12 (RVR) 12 ¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por 

tierra, tú que debilitabas a las naciones. 13 Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las 

estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; 14 sobre las 

alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. 

➢ Recuerda esa visión cuando vi el cuerno, el cuerno del libro de Daniel. Atravesó los límites, atravesó las 

fronteras, el límite del cielo y entró en el cielo. Eso fue serio, muy serio. Y luego dije: “¡Oye, sal de aquí!”. 

He compartido eso a nivel mundial. 
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➢ ÉL dice Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi 

trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte;Tú que decías en tu corazón: Subiré 

al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me 

sentaré, a los lados del norte; 14 sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. 

Pero serás derribado al reino de los muertos, a las profundidades del abismo. Ese es el veredicto que ÉL declara. 

Así que puedes ver este conflicto que surge del orgullo. El diablo se volvió orgulloso. Quiere igualarse con DIOS. 

Y luego, por otro lado, hoy encuentras que la humanidad es orgullosa. Quiere igualarse con DIOS, igualarse. 

Dice que no, que no hay DIOS. Afirman que no fueron creados. Intentan desarrollar teorías, pero todo eso es 

rebelión. Rebelión y orgullo, no querer someterse a una autoridad suprema. Esta maldad, amar la maldad, querer 

encontrar tu propio camino para hacer la maldad. Y también ves eso en Ezequiel capítulo 28. En el libro de 

Ezequiel 28, dice lo siguiente: 

Ezequiel 28:12-17 (RVR) 12 Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y dile: Así ha dicho Jehová el 

Señor: Tú eras el sello de la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura. 13 En Edén, en el huerto de 

Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, jaspe, crisólito, berilo y ónice; de 

zafiro, carbunclo, esmeralda y oro; los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron preparados para ti en el día 

de tu creación. 14 Tú, querubín grande, protector, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio 

de las piedras de fuego te paseabas. 15 Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta 

que se halló en ti maldad.16 A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad, y pecaste; por 

lo que yo te eché del monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, oh querubín protector. 17 Se 

enalteció tu corazón a causa de tu hermosura, corrompiste tu sabiduría a causa de tu esplendor; yo te arrojaré 

por tierra; delante de los reyes te pondré para que miren en ti. 

Muy serio. Podrías seguir y seguir. Y así, EL SEÑOR está diciendo que tengamos mucho cuidado con todos 

estos componentes de la vida que podrían llevarnos al orgullo y la rebelión, y por ende, a la caída. Y todo eso, 

hoy en día, lo vemos manifestarse en forma de engaño y, por supuesto, tentación. Engaño y tentación. Es 

increíble cómo la humanidad se ha vuelto orgullosa. 

Engaño y tentación. La humanidad se ha vuelto orgullosa, orgullosa ante EL SEÑOR. Y así, EL DIOS 

TODOPODEROSO ha marcado una frontera. Las líneas de batalla han sido trazadas y ÉL ha dicho que la 

descendencia, el linaje de la mujer, comenzando desde CRISTO y bajando, desde Abel si quieres, hasta 

CRISTO. Y luego, este otro linaje en este lado es el linaje de la serpiente. Y este conflicto es lo que ves 

determinando todo lo que observas. Lo que ves en las noticias de la noche, lo que ves en las calles. Lo que 

sucede en la tierra está determinado por este conflicto, este conflicto eterno. Y EL SEÑOR nos está pidiendo que 

tomemos Su lado. 

Y por eso está diciendo que no puedes vivir como los que no han nacido de nuevo. Cuando dices que eres un 

cristiano o una iglesia o una denominación, y vives como los enemigos de DIOS, tratando de ignorarlo y 

esperando entrar en EL REINO DE DIOS TODOPODEROSO. En Apocalipsis capítulo 12, desde el versículo 

4, ves ese conflicto muy claramente expuesto por EL SEÑOR. ÉL dice aquí en Apocalipsis capítulo 12, desde el 

versículo 4. 

Apocalipsis 12:4-8 (RVR) 4 y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la 

tierra. Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como 

naciese. 5 Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; y su hijo fue 

arrebatado para Dios y para su trono. 6 Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar preparado por Dios, para 

que allí la sustenten por mil doscientos sesenta días. 7 Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus 

ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles. 8 pero no prevalecieron, ni se halló ya 
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lugar para ellos en el cielo. 9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y 

Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él. 

muy serio, bendecido pueblo. Muy serio. Ese conflicto, el conflicto constante que se desarrolla, y EL SEÑOR dice 

que esto es lo que determina el destino. Qué lado de este conflicto tomas diariamente. Hay un reclutamiento, un 

alistamiento. EL SEÑOR está reclutando Su ejército, y el enemigo también está reclutando su ejército. 

En el libro de Romanos capítulo 1, desde el versículo 19 en adelante, ves el mismo conflicto manifestándose en 

la vida del hombre. En Romanos capítulo 1, desde el versículo 19, dice lo siguiente: Mientras te preparas para tus 

celebraciones mañana, podrías preguntarte por qué. ¿Por qué el resto no está celebrando y esto es todo? Tienes 

que tomar partido, participar activamente. No puedes permitirte ser pasivo. En este capítulo de Romanos 1, dice 

desde el versículo 18 (si tienes tiempo, puedes leer hasta el 32): 

Romanos 1:18-26 (RVR) 18 Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los 

hombres que detienen con injusticia la verdad; 19 porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios 

se lo manifestó. 20 Porque las cosas invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles 

desde la creación del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen excusa. 

21 Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron 

en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. 22 Profesando ser sabios, se hicieron necios, 23 y 

cambiaron la gloria del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de 

cuadrúpedos y de reptiles. 24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus 

corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos, 25 ya que cambiaron la verdad de Dios por la 

mentira, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén. 26 

Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es 

contra naturaleza. 

➢ Hay un conflicto perpetuo. EL SEÑOR nos está pidiendo en estos últimos días que tomemos Su lado. 

También ves ese conflicto en Génesis capítulo 6, cuando todo el mundo es malvado y luego ves a Noé en 

el otro lado. 

También lo ves en 2 Pedro capítulo 3, versículo 6; en 1 Corintios y en Hebreos. Muy serio, 

bendecido pueblo. Y en Apocalipsis capítulo 12, ves que habla sobre la mujer. Ahora entiendes muy 

claramente que habla sobre el sol, vestido con el sol, la luna y las estrellas. Sabes que está hablando 

de Israel, y en la visión del 2 de abril de 2004, cuando vi la luna glorificada y ves a los caballos gloriosos 

corriendo allí, esencialmente habla sobre la iglesia. La iglesia que refleja esta luz del sol. 

La iglesia no tiene vida propia, no tiene luz propia. La iglesia solo puede reflejar LA LUZ DEL MESÍAS. 

Así que, si tenemos esa relación correcta, en la relación correcta con JESÚS, entonces podemos 

reflejar la luz de CRISTO. Y también habla sobre las 12 tribus. Muy serio. Tenemos que estar del lado 

DEL SEÑOR. 

Y EL SEÑOR DIOS TODOPODEROSO en esta etapa está preparando a la iglesia para el tramo final. 

Todos saben que la entrada está cerca, por lo que la iglesia debe estar preparada para entrar. La 

narrativa cristiana en la Biblia que ves presenta muy claramente los peligros de vivir en esta tierra como 

cristiano: el tentador, la tentación, las trampas del diablo. Y EL SEÑOR está diciendo que debemos 

estar despiertos ante eso y elegir Su lado. 
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Incluso si leyeras Apocalipsis capítulo 14, verás dos linajes. Allí ves a aquellos que pertenecen AL REINO DE 

DIOS. Los llama la cosecha de la tierra, y a los otros, los rebeldes, los llama el lagar de DIOS. Son las uvas que 

se aplastan. En Daniel capítulo 12, versículo 10, habla sobre esos dos. Leamos Daniel capítulo 12, versículo 

10, lo mismo. Y EL SEÑOR perpetuamente está pidiendo a esta generación que elija y mantenga esa 

demarcación, ese límite entre la maldad y la justicia, para que puedas estar del lado de la justicia. No puedes 

mezclar y combinar ambos. 

Daniel 12, versículo 10, dice lo siguiente: "Mientras terminamos, dice: Muchos serán purificados, 

emblanquecidos y refinados, pero los malvados seguirán siendo malvados. Ninguno de los malvados 

entenderá.”Así que está hablando de aquellos que serán purificados, que se preparan para CRISTO para ser 

purificados, emblanquecidos y refinados, los que están preparando el camino, mientras que los malvados 

seguirán siendo más malvados. Mira eso. "Ninguno de los malvados entenderá, pero los sabios entenderán," lo 

que significa que aquellos que son sabios, aquellos que han elegido el lado DEL SEÑOR, verán, podrán leer las 

noticias, podrán escuchar los anuncios y saber que EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO. Y continuarán purificándose, 

haciéndose irreprochables y siendo refinados. 

Por eso EL SEÑOR puede hablar desde el cielo y decirme que les diga a ustedes, la iglesia, esta iglesia, que lo 

celebren mañana, la visitación que ÉL les ha traído. Así que todos deben unirse a esto. De lo contrario, estarán 

decepcionados. Será bastante triste. 

Este conflicto está en curso y se encuentra a lo largo de toda la Biblia, como hemos visto tanto en el Nuevo como 

en el Antiguo Testamento. Y EL SEÑOR está diciendo que debemos trabajar activamente contra el diablo. 

Debemos elegir AL SEÑOR, elegir el lado DEL SEÑOR en este conflicto, y es por eso que ves que aquí ÉL ya ha 

ordenado y decretado celebración, y los demás continuarán como si EL SEÑOR no hubiera hablado. 

Es increíble que EL SEÑOR continúe con aquellos que se han sometido a ÉL. Aquellos que son obedientes a SU 

VOZ, ÉL continúa con ellos, y parece que está a punto de traer AL MESÍAS, como si hubiera ignorado a todas las 

demás iglesias y denominaciones. 

Pero ÉL sabe que están conscientes, que son muy conscientes de que ÉL está visitando, de que ha enviado a 

Sus Mensajeros aquí que llevan Su mensaje. Y sabe que es una rebelión absoluta, rebelión y orgullo, y engaño y 

la caída, la posterior caída, y caer en la tentación del diablo. 

EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO. 

Gracias. 

SECCIÓN 2: 

De nuevo, bendecido pueblo, al terminar Génesis capítulo 15, estoy leyendo los versículos 13 y 14. Dice lo 

siguiente: Esto es lo que dice EL SEÑOR, bendecido pueblo: 

Génesis 15:13-14 (RVR) 13 Entonces Jehová dijo a Abram: Ten por cierto que tu descendencia morará en tierra 

ajena, y será esclava allí, y será oprimida cuatrocientos años. 14 Mas también a la nación a la cual servirán, 

juzgaré yo; y después de esto saldrán con gran riqueza. 

Así que esto es serio. Están celebrando esta visitación, la gran visitación que tuvo lugar en París, Francia, 

incluyendo la visitación de la nube del mismo DIOS cuando vino. Y EL SEÑOR está diciendo que esto es 

poderoso porque es evidente, es obvio, es muy claro para todos que esto es ahora el cumplimiento de la profecía 

bíblica, que la profecía bíblica se está cumpliendo. EL SEÑOR prometió la Gloria postrera, prometió la Gloria 

postrera, y ahora la ha cumplido. 
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Esto es muy serio, bendecido pueblo, y ahora saben que EL DIOS TODOPODEROSO. La Biblia es un libro vivo, 

es el verdadero libro vivo DEL SEÑOR que debe cumplirse. Por lo tanto, todo lo demás que la Biblia promete 

debe cumplirse. Muy serio, bendecido pueblo. Dice que cuando esto sucede, entonces saben, saben muy bien 

que la Biblia es el libro santo de JEHOVÁ, el único libro que debe cumplirse al pie de la letra. Por lo tanto, todo lo 

demás, todo lo demás que la Biblia promete debe cumplirse. Y estos son tiempos muy serios. 

Y así, en Éxodo capítulo 4, versículo 31, dice: "Y creyeron, y cuando oyeron que el Señor se preocupaba por 

ellos y que había visto su miseria, se inclinaron y adoraron al Señor." Así que fue prometido que irían allí, y ahora 

EL SEÑOR vino, visitó para rescatarlos. ÉL lo prometió, y mira lo que está haciendo ahora. Prometió venir y 

prepararte y llevarte al Reino de la Gloria. Y mira, ÉL ha venido. ÉL ha venido. Así que la profecía bíblica se ha 

cumplido. 

Y así, cuando celebren mañana, estarán celebrando con entendimiento. Estarán diciendo: "Bueno, ahora la 

profecía bíblica finalmente se ha cumplido. Eso significa que nuestra partida a casa ahora está más cerca de lo 

que inicialmente creíamos, porque ahora La Nube de DIOS ha venido para guiarnos en este peregrinaje, en este 

tramo final hacia El Glorioso Reino de JEHOVÁ DIOS MISMO. DIOS MISMO ha venido a rescatarnos de esta 

apostasía y a guiarnos hacia Su Reino." Muy serio. ÉL prometió en Juan capítulo 2, del 1 al 11, el vino postrero. Y 

este es el momento culminante, el momento decisivo, el punto más alto para la iglesia mientras celebran esta 

mañana. 

Y como he dicho una y otra vez antes, esto esencialmente significa que EL SEÑOR ha escuchado el clamor de la 

iglesia, como escuchó el clamor. Y vimos en Éxodo capítulo 4:31 que ÉL escuchó su clamor y vino a rescatarlos. 

También ha escuchado el clamor de la iglesia. La apostasía que había consumido totalmente a la iglesia. Parecía 

más como si el diablo estuviera ganando. 

Cuando mirabas el semblante de la iglesia, podrías pensar fácilmente que el diablo estaba ganando. Y por eso en 

Apocalipsis 19, del 6 al 9, cuando llegue ese día y la novia esté lista y haya llegado el día esperado, el largo y 

esperado, la celebración será histórica porque anteriormente había parecido un poco como si el diablo estuviera 

ganando. Y ahora finalmente DIOS gana porque nuestro SEÑOR DIOS TODOPODEROSO reina como un 

establecimiento, pero ciertamente reina porque ha ganado. 

Así que mañana, cuando celebren, será como si DIOS hubiera escuchado nuestro clamor durante muchos años. 

Ustedes clamaron por visitación. Muchas naciones han clamado hasta ahora, clamando por una visitación. Dicen: 

"Solo queremos un milagro, solo uno, solo un lisiado que se levante. Toda la nación nacerá de nuevo." 

Y así, mañana, cuando celebren, no solo entenderán ahora que la profecía bíblica se ha cumplido en su tiempo, 

que los mensajeros prometidos han llegado con la visitación, con sus atributos bíblicos, la visitación del mismo 

DIOS TODOPODEROSO, sino también que EL SEÑOR ha mirado a la iglesia con compasión, a la humanidad 

con compasión. Porque cuando ven estas visitaciones, incluso aquellos que no han nacido de nuevo reciben a 

CRISTO con misericordia, con gracia, con amor. ÉL ha escuchado el clamor del hombre, y DIOS mismo ha 

venido. ÉL ha escuchado su clamor, y DIOS mismo ha venido. Y debido a eso, ahora ves el avivamiento que es 

la consecuencia de ello, el avivamiento. En otras palabras, sacando a la iglesia de la vergüenza. 

Así que mañana pueden salir a las calles celebrando, diciendo: "Miren ahora, EL SEÑOR, como lo hizo con Sara 

en Génesis 21." Génesis 21 dice lo siguiente: Esta escritura la he leído aquí una y otra vez en esta radio, y la leo 

nuevamente. Génesis capítulo 21, versículos 1 al 3, dice lo siguiente: Dice: "El Señor fue bondadoso." 

Si lees esto, deberías leerlo junto con el libro de Hebreos capítulo 11, donde habla sobre el salón de la fe, la fe 

suprema que está allí, que incluso Sara conoció a aquel que había prometido. Dice aquí: "EL SEÑOR fue 
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bondadoso con Sara como había dicho, y EL SEÑOR hizo por Sara lo que había prometido. Sara quedó 

embarazada y le dio un hijo a Abraham en su vejez, en el tiempo exacto que DIOS le había prometido. Abraham 

le puso por nombre Isaac al hijo que Sara le dio." Muy serio. Que EL SEÑOR ahora haya venido para quitar la 

vergüenza de Sara es del mismo modo. 

Mañana, mientras celebras, sabes que EL SEÑOR ahora ha venido para quitar la vergüenza de la iglesia, la 

vergüenza de la esterilidad que estaba en la iglesia. Recuerda, en Pentecostés y ahora aquí, ÉL ha venido para 

quitar la vergüenza que estaba en la iglesia, cuando la iglesia intentaba, era humillada, intentando fingir 

visitaciones, intentando fingir empujando gente, haciendo cosas y demás. Y todos eran conscientes de que 

estaba mintiendo. 

Ahora ÉL ha venido para hacerla fructífera, para hacerla avivada, avivada o alcanzando más fuerte. Ahora puede 

ir a ganar almas. Y como dije la última vez que compartí esto, dije que equivale a un pueblo que, al mirarlos 

ahora, dices: "Oh, estas son personas que han sido visitadas por JEHOVÁ." Puedes decirlo, tienen lisiados 

caminando allí. Los ciegos ven. Están celebrando la nube de DIOS. Están celebrando la lluvia en París. Es 

tremendo. Puedes ver que estas son personas cuya eternidad ahora ha sido restaurada, la eternidad en El Reino 

de DIOS. 

Es una restauración de ustedes de vuelta a su herencia que DIOS ha preparado para ustedes, los lugares que ÉL 

fue a preparar para ustedes. Cuando el diablo intentó desviar, desviar a la iglesia. Ahora DIOS ha venido con 

soberanía, enormidad y poder inexpugnable, y ha restaurado la herencia de este pueblo. 

Mañana, mientras celebras, cualquiera puede ver que estas son personas que han sido visitadas. En otras 

palabras, la herencia ha sido restaurada en El Reino de DIOS. Muy serio, muy, muy serio. Y todo esto, mientras 

celebras mañana, no debe perderse de vista, no debe perderse de vista que apunta hacia una gran visitación que 

viene porque estás celebrando la visitación de DIOS, las visitaciones de DIOS, y todo apunta hacia una gran 

visitación. 

Recuerda 1 Tesalonicenses capítulo 4, versículos 13 al 18, El Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS. 

Apunta allí, apunta hacia una visita mayor, la visitación definitiva, LA VENIDA DEL MESÍAS. Y por eso dice: "Por 

tanto, anímense unos a otros con estas palabras, confórtense unos a otros y anímense con estas palabras," 

porque es un símbolo de la victoria que EL SEÑOR logró sobre la muerte. Pero ahora estás más allá de ese 

ámbito. JESÚS ha creado un pasaje para ti hacia la Gloria. Todos están enfocados en esa visitación definitiva. Y 

por eso ves ahora a Daniel en el libro de Daniel capítulo 9, el profeta del SEÑOR, Daniel, comienza a clamar AL 

SEÑOR cuando ve el colapso del Reino de Nabucodonosor. Y otro rey ha venido, ha llegado, y son unos 67 o 68 

años. 

Y él había leído los manuscritos, había leído los manuscritos del profeta Jeremías, el profeta DEL SEÑOR. Así 

que sabía que su visitación estaba cerca ahora. Por eso fue delante DEL SEÑOR, para clamar AL SEÑOR: 

"SEÑOR, algo me dice que nuestro tiempo para ser liberados, para ir y construir la montaña, ha llegado, porque 

los 70 años están a punto de terminar, están por cumplirse." Y entonces comienzan a prepararse. 

De la misma manera, una vez que sabes tu hora de visitación, el día y la hora no son conocidos, pero la 

temporada sí la sabes. Puedes decir que esta temporada de liberación ha llegado. Una vez que sabes que la 

temporada para el regreso de CRISTO está cerca, entonces puedes posicionarte ahora, prepararte para 

participar de la visitación, para participar de la gran visitación. Ese es el mensaje clave que tienes aquí. 



8de8 

Ese es literalmente el mensaje principal que tienes aquí. Pero ahora puedes prepararte para beneficiarte de la 

venida de la visita definitiva, máxima, El Rapto de la iglesia, LA VENIDA DEL MESÍAS, la entrada última que he 

anunciado una y otra vez, que he visto: la entrada de la iglesia en la Gloria. 

Recuerda, hemos hablado de Sara cuando DIOS le prometió. El tiempo de DIOS fue muy importante. ÉL lo 

entendió. Dijeron: "El próximo año, en este tiempo, cuando venga, Sara llevará un bebé." Así que conocían el 

tiempo. Lo mismo con los 430 años en la esclavitud. Conocían el tiempo. Había sido inscrito por Jeremías en 

Jeremías 25:10 y 11. Así que conocían el tiempo. Y ves muy claramente que cuando llega la visitación, ahora 

debes estar totalmente obediente. 

Debes someterte completamente bajo los pronunciamientos, la autoridad de la visitación. Cuando la nube vino, 

cuando la nube se asentó, ellos se asentaron. Cuando la nube se levantó, ellos se levantaron. Obediencia total. 

Los sabios pudieron darse cuenta de que el rey había nacido, y fueron y lo encontraron en adoración. Es muy 

importante que te posiciones muy bien bajo la autoridad, el mandato de la visitación. Las visitaciones que estás 

celebrando están apuntando hacia El Glorioso regreso DEL MESÍAS, LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Está 

diciendo que tengas mucho cuidado, mucho cuidado. Como cristiano, asegúrate de que eres sensible a las 

visitaciones de DIOS. 

Así que, mientras celebras mañana, estás diciendo que estamos completamente sometidos bajo la Nube de 

DIOS. Estamos completamente sometidos bajo la autoridad de DIOS, bajo LA VOZ DE DIOS en la tierra ahora 

mismo. Cuando LA VOZ dice que celebremos, DIOS ha dicho que lo hagamos. Cuando dice que debemos reunir 

a nuestros lisiados para esta reunión, lo hacemos. Y normalmente, DIOS los visita, los levanta; es beneficioso, es 

muy poderoso. Eso significa que te posicionas en total sumisión bajo la autoridad de la visitación. Entonces te 

beneficias de la visitación. ¿Cómo te beneficias de la visitación de DIOS? Esa es la manera: someterse 

completamente a la visitación de DIOS, para que puedas participar de la visitación de DIOS con obediencia, 

obediencia total, obediencia total. Ese es el mensaje DEL SEÑOR. 

EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO. 

Gracias. 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/hP_5UK9yqEE?si=yqR3LEXdmyR38lfI 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina Sitio 

Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org      https://www.jesusislordradio.info 

https://www.youtube.com/live/hP_5UK9yqEE?si=yqR3LEXdmyR38lfI
http://arrepienteteypreparaelcamino.org/
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/
https://www.jesusislordradio.info/

